

令和5年度 第19回H a gくみ『外で元気一杯遊ぼう！』

あけましておめでとうございます！！本年も宜しくお願い致します。

1月10日（水）、1月11日（木）に19回目のH a gくみさんが行われました♪H a gくみさんの元気な声と笑顔で令和6年がスタートしました。久しぶりの登園に少しドキドキしているお友達もいたようですが、すぐにいつもの笑顔を見せてくれました！H a gくみさんとして過ごせる日も残り2ヶ月となりましたが、今年もみんなで楽しく過ごしていきたいと思います。

今日は園庭でみんなで元気に遊びました！降園してからお母さんと一緒に遊ぶ機会はありませんでしたが、先生とお友達だけで遊ぶのは今回が初めてしたので、みんな大ハシャギ♪帽子をかぶって上着を着て園庭に出発です。園庭ではすべり台やラビリンスを楽しんでいきました。足取りも軽く、ずんずんと階段を上っていく姿が印象的で、何度も繰り返し滑っていました。ラビリンスにに登る力もついてきて、腕の力と体を上手に使って登っていました。その後はみんな体を動かしたい様子だったので、かけっこをしたり、先生やお友達がおしりにつけているしっぽを取るゲームを行いました。円の中で追いかけてっこを楽しみ、必死にしっぽを追いかける姿が見られ、取ることが出来ると大喜びするお友達がいました。体を動かすことが大好きなH a gくみさん！みんなだけで園庭で遊んだ今日の経験は、幼稚園入園に向けてまた一步踏み出したように感じる一日となりました。

来週はちぎり絵制作を行う予定です。寒くなり体調面も心配するところですが、来週も元気なH a gくみさんに会えるのを楽しみにしております！

